

**UNIVERSIDAD NACIONAL
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN**

FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS



TRABAJO DE INVESTIGACIÓN

**“VIOLENCIA FAMILIAR CONTRA LA MUJER Y LOS
CAMBIOS AL CÓDIGO PENAL EN LA LEY N° 30364 EN EL
DISTRITO JUDICIAL DE HUAURA, 2016”**

PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE ABOGADO

PRESENTADO POR:

Bach. Gonzales Solano, Deysi Milagros

Bach. Gonzales Solano, Karen Janet

ASESOR:

Dr. CARLOS HUMBERTO CONDE SALINAS

HUACHO – PERÚ

2016

RESUMEN

Objetivo: Determinar la relación que existe entre la violencia familiar contra la mujer y los cambios incorporados al Código Penal en la Ley N° 30364 en el distrito judicial de Huaura durante el año 2016. **Métodos:** Que se emplearon son de nivel descriptivo, correlacional. Para la investigación, la población en estudio estuvo definida por 481 alumnos matriculados del I al X ciclo de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión. En la investigación se determinó el uso de una muestra probabilística de 214 estudiantes. La técnica empleada fue el de la encuesta y el instrumento que se empleó fue el cuestionario. **Resultados:** Los resultados descriptivos muestran que un 79,4% de estudiantes matriculados de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas –UNJFSC 2016 sostienen que la violencia familiar contra la mujer alcanzo un nivel moderado y un 20,6% que consiguieron un nivel alto. Al realizar la contrastación de las hipótesis. **Conclusión:** Que los resultados evidencian que existe una relación significativa entre la violencia familiar contra la mujer y los cambios incorporados al Código Penal por la Ley N° 30364.

Palabras claves: Violencia, física, familia, psicológica.

Las Autoras